

## さくらっこ便り 11月号

### 桜の聖母短期大学 親と子の広場

#### さくらっこ達は今月も元気いっぱい！

台風や秋雨前線が居座ったりと、すっきりしない天気が続きました。「平年並み」はもはや、通用しない地球環境なのでしょうか・・・でもやっぱり、さくらっこ達は元気です。これからの日本を、地球をよろしくたのみますよう！！

<10月1日>

行事の秋・・・少なめの参加でしたが、とっでもしっとりと充実した時間でした。



Mちゃんたちが作っているのを見て・・・僕は何作ろうかな・・・



自分のイメージを形にできて、嬉しそうなHくん。

Mちゃんは、ビーズでブレスレットを作るのに、何を何個使うか、計画を立てました。年齢が違って、お互いをしっかり意識して遊びが深まっていくのが分かります。学生も、一緒に考えていますね。



3きょうだい、Iくんはもう、ハイハイします。Hちゃんは、お姉さんを従えて、おままごと中です。



興味を持った、Tくんもやってきましたよ。そのうち、MちゃんHちゃんが、一つのトングをめぐって引っ張り合い・・・Hくんパパが見つめます。

遊びの中で、起きることを一つ一つ大切に見ていく温かい雰囲気がお父さんお母さんたちによって作られていることを感じます。



先週、初めての運動会を終えたお父さんお母さんたちは語り合いました。ドキドキしたけれど、思いのほか、しっかり参加してきた子どもたちの成長を喜び合いました。

<10月8日>みちのく自然共生園で野外保育（宮城県柴田郡川崎町）

今年で、3回目のバスでのお出かけでした。親子13組、40名のご参加でしたが、なんと、こちらの読みの浅さで、3組のご家族10名をお断りする羽目になりました。

本当に申し訳ありませんでした。

そのせいか何だかわかりませんが、今年も雨でした・・・

サツマイモが育ち切ってなくて、とっても小さかったのと、ドロドロになったのと（これは想定内）、大冒険・・・でしたが、やっぱりとても楽しかったね。福島の子どもたちは、土に触れる機会もまだ少ないかもしれないので・・・ドロドロもありかな・・・



毛糸って、こうやって紡いでいくんだね。フワフワで気持ちいいよ。僕も幸せ。



家族やお友達と、お弁当は室内で食べました。



ハット汁も食べてきましたよ。



カッパ着ていて、誰が誰だかわかりません。Sちゃんが掘った芋は、上等です・・



パパ、がんばれえ！・・こんなのしか掘れなかったと、もう一株掘らせてもらう交渉をする人が続出・・



いやはや、この日の最大のイモはこれですね。きっと。

お姉さんたちも掘りましたよ。芋姉ちゃんでは・・ありません。

初めての経験、ちょっと戸惑う経験も親も子もみんな一緒に、温かい雰囲気の中で過ごす中で、結局楽しい思い出になっていくように思えます。ヒヤッとしながらも、本当にありがとうございました。

<10月15日> おやつにマフィンを作りました



「私、3児の母だってことを忘れちゃってる」熱中するHちゃんとママ。  
「いいのよ、いいのよ、せめてここではね」Tくんママ。いいなあ、この感じ。  
一方、こちらの皆さんは、のびのびしています。



最初は、お父さんと、ビーズをトミカに乗せて遊び始めたMくんでしたが、そのうちお姉さんと遊びが続くようになりました。なんと、9月の幼稚園教育実習と一緒に運動会に参加したお姉さんでした。手をつないで、障害物競走も頑張ったそうです。覚えてくれていたんだね。お姉さんも感激です。お父さんが、スマホで写真も見せてくださいました。学生たちも、様々なつながりの中で、たくさんの学びと励ましをいただいています。



Hくんのアイデアで水遊びです。この後、噴水になりました！！  
T君にママが、牛乳パックで新幹線を作ってくれました。すごいなあ！

<10月22日>サツマイモ館のクレープづくり

食物栄養専攻の市川先生と学生の小林寛美さんがクッキングをリードしてくださいました。



芋をつぶしたり



片や、ハロウィンのリースを作っていたり



同じ車を使いたい人が、2人いて、お母さんも達も困っちゃったりして・・・



でも、ママに慰められているうちに

気持ちを切り替えて、OKです



そのうち、兄貴分と弟分になって、クッキングする目の前でこんなことになっているすごい広場です



丁寧にクレープを焼いてくれました

すごい集中力です



この二人の関係がおもしろい



餃子なのね・・・これ



食べたいから、頑張ります



満足、満足！

<11月・12月の予定>

- 11月5日 サツマイモ団子のおやつ作り
- 12日 誕生会をしよう (10月11月)
- 26日 新聞紙で遊ぼう

12月17日 クリスマスの準備をしよう

\*短大の行事のため、12月の開催は1回だけです。